

～この自治会だよりは自治会情報を発信するため、自治会加入世帯から納められた会費を活用し発行しています～

ー 2021年4月1日現在(2,041世帯(内、外国人世帯16世帯・混合世帯12世帯・人口4,936人※外国人41人含む)の南桃原総世帯数) ー

南桃原自治会だより

【令和3年度 重点施策】

1. 財源と人材の確保
2. 地域防災・防犯力の向上
3. 高齢者福祉の見守り
4. 青少年健全育成の活動、子ども会・青年会の応援
5. サークル活動の推進
6. 環境整備

2021年(令和3年)9月号(長月)September 発行:南桃原自治会/編集:教育広報部
所在地:沖縄市南桃原3丁目14-1 TEL:098-933-2203/FAX:098-930-1620 メール:minamitobarujitikai@yahoo.co.jp

東京2020パラリンピック開会

南桃原出身で国内車いす陸上界のレジェンド、上与那原寛和選手、自身4度目のパラリンピックとなる東京2020パラリンピックでは、T52クラスの400メートルと1500メートルの2種目で、日本代表出場します。
! 熱い声援を送りましょう!



上与那原寛和選手は、1971年生まれ、沖縄市南桃原出身。28歳の時、バイクで帰宅途中に対向車と衝突、首の骨折により頸椎を損傷、腕はひじより先、体は首から下が麻痺し、腹筋と背筋はほぼ利かなくなる。リハビリとして誘われた車いすマラソンをきっかけに31歳から競技を始める。<上与那原寛和選手の公式後援会ホームページより>

ノーマライゼーション ●厚生労働省が提唱しているノーマライゼーションとは、「障害のある人が障害のない人と同等に生活し、ともにいきいきと活動できる社会を目指す」

以前、紹介しました美咲特別支援高等学校生・卒業生による『広報折込み隊!』の皆さんですが、あれから定期的に手伝いに来てくれています。今では、折込みの枚数が増えても自分なりのやり方で黙々と丁寧に角と角をあわせて1,950部あつという間に終了!!



ボランティア証明書を手渡し、皆で記念撮影♪いつも、感心させられます。純粋な彼らから私たちが清らかな気分になり心に栄養をもらっています。ちょうど、パラリンピックの開会式も重なり、あらためて「ノーマライゼーションの理念」から「共生社会」の実現に向けて公民館で出来ることをどんどん取り入れていこうと思いました。SDGsにもつながるはずねえ!
生徒の皆さん、いつもありがとうございます(*^-^*)

〈4月~8月末現在の状況〉

- ◆新規5件 ◆退会27件
- ★賛助会員 17件

加入率 25.5%	目標 600世帯
達成率 87.0%	達成 522世帯

※2021年4月1日現在の総世帯数を基に、一般会員の加入率を割り出しています。

SDGs『繰り返し使えるみつろうラップ』みつろうラップは、みつろうを布に染み込ませて作るラップです。みつろうには、抗菌・保湿効果があり食品の鮮度を保ちながら、安心して包むことができます。みつろうの性質上、冷蔵庫に入れておくと硬くなり常温ではやわらかくなります。手のぬくもりで温めることにより、どんな形にもフィットします。さらに、水洗いして繰り返し使えるので、節約になり地球にも優しいエコなラップです。

私たちは南桃原自治会の賛助会員です!

- 「医療法人翔南会翔南病院」「エアプラン沖縄」「株式会社住太郎ホーム」「株式会社饒波工務店」
- 「株式会社ももやま」「株式会社わっしょいヒロ墓工事社」「三建設備株式会社」
- 「雑貨Cafe egg'Z」「照屋環境整備」「有限会社ダイエイ工業」「ハンドメイドキャンドル~DREAM~」
- 「FOLK CAFE シンシア」「美ら卵養鶏場沖縄市店」
- 「薬膳パスタTSUMUGI-つむぎ-」「山小前わかなつ学童」 他

★南桃原自治会では、地域の企業等の新規賛助会員(年会費12,000円)を募集しております!ご加入後は、毎月発行している「自治会だより」に社名掲載、新年号には名刺大サイズで広告を掲載できます。



南桃原公民館大掃除見聞記

8月1日(日)年2回の恒例である大掃除
コロナ禍の中、今回の大掃除は少人数で行われ
ました。公民館の裏山を綺麗にしました。



率先して由香自治会長が大掃除を宣言



急峻な公民館裏山に取り付いて清掃活動



終了時に参加有志に感謝のおにぎりがありま
した。今回は1時間で早期終了するように配
慮されました。青年部と高齢者が多く参加。



皆で協力、作業はめいめいの判断で作業し
ます。綺麗に成れば良い気分になります。



傾斜地の紫陽花園、黙々と独り作業する
上原さん。聞いてみると、色々な樹木が植え
られていました。でもその後の手入れがとて
も大変です。皆の庭園を皆で管理しないと

ても手が回らないと悩みを語っていました。
個人的に自分の領域を自己設定した手入れも
考えられます。できればその中でコミュニテ
ィーができれば楽しい事を共有できます。

青年部道ジュネー再開

8月21・22日の盆の中日から二日間、2
年ぶりの道ジュネーを青年部が、決行しまし
た。皆が巡回を待望していました。



軽貨物に50インチのモニターを積み込んで景気
づけています。タイムスの取材班も来ています。
残念ながら踊り衆はいません。会長に「それって、
道ジュネーじゃない」とチャチャを入れ方が、昨
年の中止を思い、考え直しました。夕方北谷中学
校前から出発しました。翌夜に我が班に来て、多
くの賛助金を頂いているのを見て安心しました。
青年部の活動資金の大きな収入ですから。



この交差点は擁壁で見通しが悪いので、車通行
時はいつも緊張します。子供の交通事故を懸念して、
自治会に注意書きの要請が来ました。喜友名朝山(前
老人クラブ会長)さんが対応して役所のシールを貼
りました。でもこの道路自体に不備は有りませんで
した。一時停止表示、停止線も有ります。地域の問
題は各班で相談がなされるべきです。まず、地域コ
ミュニティーの原点・班活動を目指しましょう。

ウイルス考察 青木隆行

今年の年賀状で、このコロナウイルスも 新型イ
ンフルエンザと同じだと書きました。ウイルス感
染は少しも目新しくない。ウイルスは動物由来で
す。インフルエンザは野鳥、天然痘は牛、エイズ
は猿・・・だと言われています。ペットの持つウ
イルスも特定されています。変異を繰り返して人間
に感染する。いつかは！ だから冷静沈着に！

南桃原自治会 2021年9月カレンダー

日	曜日	各サークル活動	行事／その他
<p>●緊急事態宣言再延長に伴い、 8月23日（月）～9月12日（日）の間、公民館は休館となります。 職員が感染もしくは濃厚接触者と判断された場合や体調不良の際は予告なく閉館する場合がございます。ご迷惑をおかけいたしますがご了承ください。 ※自粛期間延長が発令された場合は上記期間も延長となります。</p> <p>●生きディ・福祉連絡会は、緊急事態宣言中はお休みです。</p>			
13	月		
14	火	10時～12時/キラキラサークル 18時～19時/ヨガサークル「爽」	
15	水	10時～17時/日舞サークル	
16	木		14時～15時半/生きディ(体操教室)
17	金	10時～11時半/老人クラブ民踊 20時～21時/ストロングズンバ	かき氷デイ 
18	土		
19	日	10時～11時半/子ども会	
20	月	「敬老の日」の為、公民館事務所はお休みです。	
21	火	10時～12時/キラキラサークル 18時～19時/ヨガサークル「爽」	14時～15時/福祉連絡会
22	水	10時～17時/日舞サークル	
23	木	「秋分の日」の為、公民館事務所はお休みです。	
24	金	10時～11時半/老人クラブ民踊 20時～21時/ストロングズンバ	かき氷デイ 
25	土		
26	日	10時～11時半/子ども会	
27	月		
28	火	10時～12時/キラキラサークル 18時～19時/ヨガサークル「爽」	
29	水	10時～17時/日舞サークル	
30	木		



動物愛護週間と動物愛護管理法について知っていますか？

動物愛護管理法では、国民の間に広く動物の愛護と適正な飼養についての理解と関心を深めていただくため、9月20日から26日を動物愛護週間と定めています。

そこで動物愛護管理法では、以下のように基本原則として定められています。



『すべての人が「動物は命あるもの」であることを認識し、みだりに動物を虐待することのないようにするのみでなく、人間と動物が共に生きていける社会を目指し、動物の習性をよく知ったうえで適正に取り扱うよう』定めています。動物愛護管理法は、これらを規制するための法律であるため、殺傷や虐待をしたり、捨てることはすべて犯罪となり懲役や罰金といった刑が課せられます。

余談)大阪市では、住民の方と動物たちにとってよりよい環境をめざすため、動物に餌を与えた方に清掃等を義務付けることによって、公共の場所の清潔を保持し、生活環境を守る条例があるそうです。これは、動物への餌やりを規制するものではありません。※エサやりを禁止する法律は今のところないそうです。参考:YouTubeどうぶつ基金NEWS動物愛護週間

『飼い主のいない猫』以下、「のら猫」と呼ぶ。その寿命は2~3年程度といわれ、飼い猫と比べて10年以上寿命に大きな差があるそうです。のら猫の寿命が短い理由には…屋外で暮らす厳しさ・病気やケガ・交通事故も原因のひとつ。縄張り争いによるストレスもあり、成長することこそがそもそも大変な環境にあり、寿命が短いからこそ繁殖率も高いといえるのかもしれませんが。地域には、猫が好きな人、嫌いあるいは苦手(動物アレルギー体質等も含む)な人が混在して住んでいます。目の前にいる「のら猫」に、エサを与える行為は必ずしも猫を救うことにはつながらず、エサを与え続けることで猫がその場・その地域に居つき、排泄し、地域から迷惑者扱いとなってしまう、その猫がさらに不幸な境遇に陥ってしまう恐れがあります。無計画なエサやりが「のら猫」の繁殖を助長することになり、猫が増えることで地域に猫を迷惑に思う方も増えてしまい結果として地域問題化してしまいます。これ以上、のら猫が増えないよう地域猫について考えてみませんか。

犬や猫が原因で寄せられる相談の多くは、庭等を荒らしフン尿をされるということです。

犬猫は縄張りを持ち、フン尿等で自分の臭いをつける習性があり、「自分の臭いを付けた快適な場所」に繰り返し訪れます。猫除け対策を行い、その場所を「嫌な場所と覚えさせることが重要」だそう。

様々な方法がありますが、現在、沖縄市では猫のフン尿被害でお困りの方へ、猫よけ器(超音波発生装置)の貸出しを始めました。猫よけ器は、猫の嫌がる音波を発生しその場所を不快と認識させる装置です。

借用期間や遵守事項等ありますので
沖縄市役所・環境課へ直接お問い合わせください。

エサやフンのかたづけは犬や猫にはできません

新型コロナウイルス PCR検査

(唾液による検査:自費)

すこやか薬局では、PCR唾液検査キットの販売とPCR検査受託を実施しています。※本検査はコロナ感染を診断する検査ではありません。(プール方式)無症状の方で、かつ濃厚接触者ではない方で、陰性であることを確認したい方が対象です。

◆すこやか薬局 ライカム店 098-923-2234

◆すこやか薬局 中頭店 098-939-9923

※必ず、事前に電話にてお問合せ
ご連絡の上ご来店ください。

8月1日の公民館屋外清掃にご参加いただきました皆様ご協力ありがとうございました。曇り空の下開始した活動。晴れ間が出ると蒸し暑くなり時間を短縮し強制終了しました!汗をかいた後、皆さんと外で食べたおにぎりが美味しく、ミネラルウォーターが体にしみこみました(*^▽^*) さて、▶旧盆のナカピとウークイに開催しましたエイサー道じゅねーはご覧になれましたか。青年会長が唄だけではなく太鼓の音・ハーシ・映像も届けたいという思いを試行錯誤し仕上げた今回の道じゅねーです。アクシデントもありましたが青年会の現役のみで先祖供養・疫病退散・地域の皆さんに元気になってもらいたい!その気持ちは届いたことでしょう。▶防犯だより①: コロナワクチン接種に関連して保健所職員や市役所職員を名乗り「予約金10万を振り込めば、優先予約ができる。」など詐欺電話が増えています。▶防犯だより②: 沖縄市内に住む高齢者の自宅や携帯電話に市役所職員を名乗り「介護保険の還付金があります。」などATMや犯人の口座に送金させる手口が発生。そもそも、ワクチン接種は無料ですし、県・市の職員がこのような電話をかけることはありません!キーワード「還付金・予約金」など“お金”に関する言葉には要注意◆紙面担当1-3面・自治会、4面・広報部長 青木隆行